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Comité directeur du mardi 3 septembre 2024  

 
Présents :  Patrick AXEL, Raymonde DINEE, Hubert LAROSE, Danielle PERCHAIS, 
Mireille RAMEL, Claudine AUDISIO, Yves BOYER, Jean François MARTIN, Claude 
ROCHER, Véronique VIDAL, Claudine AUDISIO, Bernadette PERRIN. 

Invités :   Gerard JOURDAIN, Roland NOBLET. 

Hubert informe le Comité du décès brutal de Philippe BETTONI membre très actif du 
club de Hyères. Philippe entretenait des relations très amicales avec notre club. 

Calendrier 2024/2025 :  

- Du 6 au 9 octobre 2024 : Moustier Saint Marie 

- 8 novembre 2024 : AG du club, suivie du traditionnel repas 

- 24 novembre 2024 : concentration hivernale au port de La Londe 

- 9 janvier 2025 : Galette des rois 

- 13 avril 2025 : La Maurin des Maures 

- 19,20,21 avril 2025 : Pâques en Provence (lieu à confirmer) 

- 18 mai 2025 : Crêtes Varoises. La Farlède Cyclo décalée au 10 et 11 mai 2025 

- Du 5 au 12 juin 2025 : séjour pour tous à SAINT- AFFRIQUE  

- Du 11 au 14 juin 2025 : L’Ardéchoise 

- Du 26 au 29 juin 2025 : Barcelonnette 

- Du 3 au 10 août 2025 : semaine fédérale à Orléans 

 

Pérennité Ecole VTT pour 2024/2025 : 

 Suite à la réunion avec les Vététistes adultes du club, Hubert a demandé à ce que 
chaque samedi après-midi, un adulte soit présent en plus des encadrants habituels 
(cela représente environ 1 samedi par trimestre). Proposition acceptée et  un groupe 
WhatsApp sera créé afin que chacun précise sa disponibilité.  

 

Forum des associations :  

     Samedi 7 septembre après-midi : 

     Hubert finalise le planning de l’après-midi et prépare les documents nécessaires. 
Un apéritif offert par la municipalité clôturera cette journée. 
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 Semaine Nature Var du 21 au 28 septembre 

 Le club accompagnera un groupe de vélos route sur le parcours de 20 km autour de La 
Londe. Alain DERUAZ sera l’animateur le mardi 24 septembre. Une convention doit être 
signée avec l’office du tourisme de la communauté de communes 

 

 Maurin  du 13 avril 2025 

Hubert voit la possibilité d’un partenariat avec les Randonneurs Londais pour faire une 
journée rando pédestre à La Londe plus structurée que les années précédentes. 

Création d’une nouvelle affiche-plaquette. Le service communication municipal va   
nous faire une proposition gracieusement.  

Circuits Gravel : Hubert contacte Jean Charles DHO pour n’avoir qu’un seul ravito. 

 

Point divers : 

  - Entretien du minibus : Révision 150 000km faite pour un montant de 697,03 €.  RAS  

  - Remorque vélos de route de nouveau opérationnelle 

  - Commande de tenues : Raymonde attend le forum de samedi 7 septembre, pour 
informer les adhérents de cette nouvelle commande 

  - AG UCPL vendredi 8 novembre 
Elle aura lieu salle Yann PIAT sur le même principe de l’an dernier et sera 
suivie d’un apéritif et d’un repas. 
Le montant de la participation de chacun sera défini lors du prochain comité 
en fonction du coût de toutes les fournitures. 

  
-  Retour sur Séjour pédestre : 
       Beau séjour en étoile, mais seulement 5 participants 
  
-  Retour semaine fédérale à Roanne : 
        Bonne météo, beaux parcours avec de beaux sites à visiter 
 
- Bénévoles défi des vignes : 

Hubert vérifie avec le service des sports que tous les bénévoles du club ont bien      
été contactés          

 
-  Finances du club : 

Raymonde informe le Codir de l’attribution de 1500 € de subvention ANS (Agence 
Nationale du Sport) 
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Commission Route 
        

             Programme bimestriel est défini et sera diffusé comme habituellement. 
             Mini séjour en octobre à Moustier Sainte Marie. 
             Séjours 2025 les dates sont définies et détaillées en début de compte rendu. 

 
Commission pédestre 

  Reprise le lundi 23 septembre. 
 
 
 Commission Jeunes 

     Reprise école VTT le 14 septembre. 
 
 
  Tour de table : 

   Claude : demande à ce que le compte rendu soit sous format Docx. (Facilité pour la 
mise à jour du site) et remarque que le programme bimestriel vélo de route est très 
bien mise en forme. 

Gérard : demande une mise à jour de la liste des membres avec coordonnées soit 
mise à jour sur le site. Cela sera fait après le forum en y intégrant les nouveaux 
membres. Le mot de passe a été rappelé pour accéder à l’espace membres. 

 Claudine : Remarque que la communication sur la Maurin 2024 n’a pas été 
suffisante. Ce point est à améliorer pour l’édition 2025. 

Véronique : demande la possibilité de faire une ou 2 sorties en VTT à assistance 
électrique mais d’un premier niveau. Hubert se charge de les organiser en octobre 
avec le groupe VTT adultes. 

 

 

Prochain Codir le mardi 1er octobre 

 

 

 


